

REFORME DES RETRAITES CONTINUONS « LA DEFERLANTE »!

La mobilisation sociale s'accentue : En grève et dans les mobilisations !



Dans son allocution télévisée de ce 22 mars, le Président de la République a démontré son incapacité à entendre et comprendre le puissant mouvement social en

cours depuis le mois de Janvier contre son projet de réforme des retraites. Pire, par mépris et arrogance, il balaie d'un revers de main tous les argumentaires qui prouvent que cette réforme est injuste, injustifiée et brutale.

Dans la continuité des contre-réformes de l'assurance chômage qui a réduit à 37% le nombre des allocataires, le Président Macron s'en ait une nouvelle fois pris aux personnes au RSA entendant une nouvelle fois diviser les français et stigmatiser celles et ceux qui sont injustement privés d'emploi.



Avec les contre-réformes de l'assurance-chômage, la prochaine loi immigration et les attaques portées au RSA, il s'agit bien pour le gouvernenemt de

contraindre les travailleurs privés d'emploi à répondre au pénurie de main d'œuvre, mais aussi de garantir « un vivier de personnel » au patronat tout en permettant de maintenir des conditions de salaire et de travail toujours à la baisse.

Sa future « Loi Travail ou Plein Emploi » entend bien mettre en œuvre France Travail et généraliser l'accompagnement vers un retour à l'emploi forcé sans prendre en compte réellement les freins sociaux des usagers, leurs qualifications ou leurs choix. Le candidat Macron avait évoqué des droits et devoirs renforcés pour les personnes au RSA, le président balaye déjà le renforcement des droits, et annihile ainsi la lutte contre la pauvreté et l'aide à l'insertion sociale.



Loin d'apaiser la situation sociale, Macron entend coute que coute imposer ses vues libérales à toute la société et pénaliser tous les travailleurs avec ou sans emploi dans un contexte d'inflation élevée, de salaires en berne, de précarité accrue. La mobilisation historique depuis le 19 janvier, comme les manifestations gigantesques de ce 23 mars en attestent, la multiplication des arrêts de travail doivent renforcer notre détermination et l'implication de chacun-e dans le mouvement pour exiger :

- L'abrogation de la réforme des retraites et le retour à un départ à 60 ans (anticipé pour les métiers pénibles),
- L'augmentation des salaires, des traitements, des allocations et minima sociaux avec rattrapage et indexation sur l'inflation.
- Le passage du temps de travail à 32h/sem. sans perte de salaires pour travailler toutes et tous,
- Le partage des richesses permettant de développer nos Services Publics et notre Protection Sociale.

La CGT Pôle Emploi appelle l'ensemble des agents à participer aux manifestations de ce week-end et par la grève à celles du mardi 28 mars.

La force de nos mobilisations, la jeunesse à nos côtés, l'intersyndicale unie sont des éléments qui nous permettent d'aller plus loin, plus fort!

Ensemble, en grève et dans les manifestations, nous allons gagner!